

LABORATOIRE KALON

Visit us at stand 610

Category: Cosmetics

Type: Laboratory



Au travers de notre Expertise dans les cosmétiques naturels et zéro-déchet, le Laboratoire Kalon, basé à Lannion en Bretagne, vous accompagne dans la création de vos produits cosmétiques sur-mesure, respectueux de la santé et de l'environnement.

Le Laboratoire Kalon bénéficie d'une R&D intégrée qui vous permet de créer et développer des formules innovantes, certifiables en BIO et 100% d'origine naturelle sous différentes galéniques. Nous proposons une capacité d'accompagnement du choix des matières à la constitution du dossier réglementaire et nous sommes forts d'un réseau de fournisseurs et partenaires de matières premières et de packagings, permettant de bénéficier de tarifs concurrentiels.



Through our expertise in natural and zero-waste cosmetics, Laboratoire Kalon, based in Lannion, Brittany, supports you in creating tailor-made cosmetics that respect both health and the environment.

Laboratoire Kalon benefits from integrated R&D, enabling you to create and develop innovative formulas, certifiable as ORGANIC and 100% of natural origin, in a variety of galenic forms. We offer support from the choice of materials to the preparation of regulatory dossiers, and we have a network of suppliers and partners for raw materials and packaging, enabling you to benefit from competitive prices.



Adresse: 5 rue Louis de Broglie 22600 Lannion

Téléphone: -

commande@endro-cosmetiques.com